
 

 

En La Cerollera, siendo las 17 h del día 6 de diciembre de 2024, previa convocatoria, se 

reúnen en el salón de Plenos del Ayuntamiento los miembros siguientes de la Junta Directiva de 

la asociación: Roberto Bayod, Ramón Mir, Miguel A. Bosque, Manuel Baeta, Pedro José 

Bayod, María Elena Mora y Sonia Beser. Excusan su asistencia Jorge Torres y Alex Agud.  

 Por el secretario se da lectura al orden del día: 

 

1º LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Se aprueba el acta de la reunión 
celebrada el 21 de agosto de 2024. 
 
2º RESULTADOS DE ACTIVIDADES. Se informa de los resultados de la Romería al Santet 
(pérdidas de 289,90 €), de la marcha senderista (beneficio de 48,61 €) y de la excursión a 
Lleida (resultados negativos de 552,50 €). Se informa de que en la excursión se contrató un 
minibús para ahorrar costes por el bajo número de inscritos. 
 
3º ASAMBLEA GENERAL. Se fija la celebración de la Asamblea General para el sábado 8 de 
Febrero a las 18 h. En la Asamblea se detallarán las cuentas de 2024 y se comentarán las 
actividades y eventos previstos para 2025. Se debatirá en la Asamblea una posible subida de 
cuotas de socios y el mantenimiento o no de la excursión anual. Se enviará carta informativa a 
los socios informando de dicha convocatoria y orden del día con los puntos a tratar. 
 
4º ROMERÍA AL SANTET 2025. Se decide celebrar la Romería al Santet el sábado 3 de mayo, 
contratando de nuevo la charanga ARMONIA. 
 
5º RESTO DE ACTIVIDADES Y EVENTOS 2025. Se acuerda celebrar Sant Antoni el 18 de 
Enero y Santa Águeda el 8 de febrero. Se prevé realizar la marcha senderista local el domingo 
8 de Junio.  
 
6º LOTERÍA DEL NIÑO 2025. Se han reservado 15 series en la administración de lotería de las 
que inicialmente se han adquirido únicamente 10 de ellas para su venta.  
 
7º HERALDO DE ARAGÓN. Debido al coste de la suscripción, el pésimo servicio de Correos y 
la posibilidad de lectura de diarios on-line se decide no renovar la suscripción a Heraldo de 
Aragón para el año 2025. 
 
8º VESTUARIO DE REYES. Se decide la compra de nuevas pelucas y barbas, además de 
maquillaje. Se aplaza de momento la compra de nuevos trajes. 
 
9º RUEGOS Y PREGUNTAS.  

- Miguel Angel Bosque propone guardar el vestuario de reyes en el Horno. 
- Se ofrecen para la venta calendarios a precio de 4 € y décimos de lotería del Niño. 

Pedro José se encarga de la venta, con posibilidad de adquirirlos también en el 
Ayuntamiento. 

 
   

Sin otros puntos que tratar se da por concluida esta reunión.    

 

 

 EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 


